



Regierungsratsbeschluss vom 12. September 2023

Ausgabenbericht betreffend Bewilligung von Staatsbeiträgen an den Ausstellungsraum Klingental für die Jahre 2024 bis 2026

P231278

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement, und dem Verein Ausstellungsraum Klingental für die Jahre 2024 bis 2026 wird unter Vorbehalt der Zustimmung des Grossen Rates genehmigt.

Begründung

Der Regierungsrat unterstützt und anerkennt die engagierte und für die Kunststadt Basel wichtige Arbeit des Ausstellungsraums Klingental, der mit seiner Plattform eine Verbindung zwischen der Vermittlung von künstlerischen Nachwuchspositionen und hoch professionellen Veranstaltungsorten und Institutionen im Bereich Bildende Kunst herstellt. Diese Arbeit soll für die Jahre 2024 bis 2026 mit Staatsbeiträgen in der Höhe von insgesamt 861'915 Franken (287'305 Franken p. a.) gefördert werden. Dies entspricht einer Erhöhung von 96'535 Franken p. a., welche für die Ausrichtung fairer Gagen für freie Kulturschaffende, eine Professionalisierung der Geschäftsstelle sowie erhöhte Mietkosten eingesetzt wird. Die Erhöhung ist vollumfänglich über Mittel aus der so genannten «Trinkgeld-Initiative» zur Förderung der Jugend- und Alternativkultur finanziert. Der Regierungsrat ist überzeugt davon, dass damit der Ausstellungsraum Klingental als attraktive und relevante Plattform für die freie Kunstszene in Basel erfolgreich weiterentwickelt werden kann.

